

Alcaldes de Cieza

Desde el 3 de abril de 1979 hasta el 3 de abril de 2009

En su historia democrática Cieza ha tenido siete alcaldes aunque en realidad son ocho los que han ocupado tal cargo. ¿Cómo puede ser?. Veamos.

Nuestro primer alcalde de la democracia fue Juan Antonio Martínez-Real Ros. Al final de su mandato Antonio Abellán Vázquez ocupó el cargo, durante solo unos meses (Juan Antonio tuvo que renunciar para poder presentarse a las elecciones autonómicas donde llegó a salir como diputado regional). Le siguieron Ramón Ortiz Molina y Paco Marin Escribano; tras ellos, durante solo un año, José Antonio Vergara; después Paco Lucas, Paco Martínez Rojas y el actual alcalde Antonio Tamayo Gonzalez. Por lo tanto, hasta la fecha Cieza ha tenido siete alcaldes elegidos como tales y a ellos se une uno más que ocupó el cargo durante unos meses.